



6 Pièces

210 m²

Réf. 3237888

1 550 000 €

Les Gets

Maison à vendre (74260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rarement disponible, ce chalet indépendant de 210 m² (environ) de surface intérieure se trouve sur un grand terrain de 1 000 m² dans l'un des meilleurs emplacements des Gets et avec une vue exceptionnelle sur le Mont Chery et au-delà. Le chalet appartient à la même famille depuis près de 30 ans et a été agrandi et modernisé au cours de cette période. Plus récemment, un superbe salon et une cuisine à double hauteur avec de grandes fenêtres ont été ajoutés, ce qui a considérablement augmenté la quantité de lumière naturelle dans la propriété. À l'intérieur, le chalet comprend 5 chambres ...

Rarely available detached chalet of 210 sqm (approx.) of internal space standing on a large plot of 1,000 sqm in one of the best locations in Les Gets and with exceptional views towards Mont Chery and beyond. The chalet has been owned by the same family for nearly 30 years and has been extended and modernised during this time. Most recently, a superb double-height living room and kitchen with large windows has been added and this has increased the amount of natural light in the property significantly. Internally the chalet is arranged with 5 bedrooms over three floors, including the ...

SAVILLS

33 margaret street - W1G0JD LONDRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

